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Ich schätze, wenn es sich, wie in Ihrem Beispiel, um eine Wirtschaftsdelegation handelt, würde
ich insgesamt genauso verfahren, wie anderen Staatsgästen, nur würde ich auch beachten,
dass sie Gespräche mit unserem Wirtschaftsminister führen.
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